

Personnage : Un bûcheron

Objet ; Une laisse

Lieu : La lune

Le bûcheron et son Escapade Lunaire

C'est l'aventure de Thibault le bûcheron qui s'évade de la Prison de Spirigouai situé sur la Planète Mars. Thibault avait coupé tout les arbres de la Planète Mars ce qui rendit la Planète toute rouge.

Perdu dans l'Espace, Thibault fit la rencontre de Neil Armstrong, Buzz Aldrin et Michael Collins l'équipage d'Apollo 11 qui l'embarqua dans leur fusée. Ils atérissent alors sur la Lune après plusieurs heures de navigation.

Après quelque années, Thibaut le bûcheron avait construit sa maison sur la lune et s'était adapté au climat. Il avait un jardin pleins de cratère et avait comme compagnie un petit Alien du nom de Joezy qui était tenue par une laisse. Ensemble il chassait de la poussière lunaire pour que Thibault puisse respiré.



Atelier d'écriture :

Personnage : bucheron + objet : une laisse + lieu : un désert.

Il était une fois, un bucheron qui s'appelait Bob. Il partait de France où il a travaillé pendant de nombreux mois pour couper du bois. Il a pris son avion pour rejoindre sa femme et ses enfants en Amazonie. En plein vol, il un souci : trop peu d'essence pour arriver à destination. Il a dû atterrir d'urgence en plein milieu du désert du Sahara. Il commence à écrire à un S.O.S sur le sable et tombe sur une laisse enfouie depuis des années. Il aperçoit au loin un troupeau de dromadaires et il en attrape un avec sa laisse qu'il a trouvée. Il monte dessus et se dirige à la recherche du village le plus proche de

ce désert. Il trouve à un petit village et demande aux habitant s'ils peuvent lui donner à manger et à boire et surtout un bidon rempli d'essence. Le chef du village dit « oui on en a ! » Il passe la nuit là-bas où il faut la fête. Il mange plein de bonnes choses. Le lendemain, il retourne à son avion pour faire le plein. Il reprend son voyage et arrive en Amazonie où il retrouve sa femme et ses enfants.

Fin.



C'est l'histoire d'un berger allemand et de son maître, un matin ils passèrent devant le zoo et il était ouvert. Ils y entrèrent, le maître lança le ballon rouge du chien qui atterrit dans l'enclos du lion qui fit la passe au tigre qui lui aussi fit une passe à la panthère noire qui envoya la balle d'un grand coup de patte aux singes. Mais les singes jouèrent avec et crièrent tellement fort que le gardien du zoo arriva et redonna la balle au maître du chien. Ils repartirent ensemble ravis d'avoir un spectacle de jonglerie inédit.

